

Conflit social au Bureau des Nations unies à Bujumbura

PANA, 26/06/2008 Bujumbura, Burundi - Un conflit social oppose depuis quelque temps le nouveau Bureau international des Nations unies au Burundi (BINUB) à 850 anciens employés locaux qui estiment avoir été licenciés abusivement et sans préavis, a-t-on appris de source diplomatique dans la capitale burundaise. Le conflit est un héritage laissé par l'ancienne Opération des Nations unies au Burundi (ONUB) dont la mission de maintien de la paix dans le pays a expiré en décembre 2006.

L'ONUB gérait plus de 5.600 casques bleus et plus d'un millier d'employés civils locaux dont la majorité a fini au chômage après la liquidation de la mission onusienne de maintien de la paix au Burundi. Le BINUB a aussitôt pris le relais avec des effectifs plus réduits et ayant pour mission d'aider à la consolidation de la paix dans un pays qui tente difficilement de sortir de 14 ans de guerre civile. Dans sa tentative de calmer les esprits qui ne désarment pas, le BINUB a publié, jeudi, un communiqué de presse faisant savoir aux personnes concernées par les licenciements controversés que les cas litigieux étaient en cours d'analyse pour leur trouver une solution définitive. Le mécontentement social a failli prendre une tournure assez grave en début d'année, quand d'anciens agents mécontents ont voulu prendre d'assaut le siège central du BINUB, avant une intervention musclée de la Police nationale.